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REQUERIMENTO N° 40/2025

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de Obras, solicitando
informações referentes as obras de recuperação do ‘’túnel da Fazendinha’’, conforme questionamentos
abaixo:  A)  Qual  foi  o  valor  total  investido  na  última  grande  obra  de  recuperação  do  Túnel  da
Fazendinha?  B)  Foi  oferecida  garantia  pelo  serviço  executado?  C)  Existe  algum  plano  de  reforma
adicional previsto para o túnel? D) Em caso afirmativo, solicito que sejam fornecidos os detalhes. E)
Houve a elaboração de algum laudo referente à estrutura e conservação do túnel? Se sim, requer-se
cópia  do  documento.  F)  Qual  é  a  frequência  da  manutenção  realizada  no  túnel  e  quais  os
procedimentos  adotados?  G)  A  obra  realizada  atendeu  a  todo  objeto  do  contrato  firmado  com  a
empresa responsável pelo projeto? H) Se não, há algum processo administrativo ou judicial cobrando as
responsabilidades? I) Se existem processos, em que fase se encontram?
 

JUSTIFICATIVA:
 

O objetivo deste requerimento é buscar esclarecimentos sobre as obras de recuperação do túnel da Fazendinha, um
ponto importante para a mobilidade urbana de nossa cidade. Queremos saber o valor total investido na obra para
garantir a transparência dos gastos públicos. Também é importante conhecer as datas de início e conclusão da obra
para que possamos avaliar o cumprimento dos prazos estabelecidos. Além disso, buscamos saber se foi  oferecida
alguma  garantia  pelo  serviço  executado,  o  que  é  essencial  para  assegurar  a  qualidade  e  durabilidade  da  obra.
Queremos entender se há planos para reformas adicionais no túnel e, em caso afirmativo, obter detalhes sobre essas
intervenções.  A  elaboração  de  laudos  sobre  a  estrutura  e  conservação  do  túnel  é  fundamental  para  garantir  a
segurança dos usuários, por isso solicitamos informações sobre sua existência. Por fim, desejamos saber a frequência e
os procedimentos de manutenção realizados no túnel, assegurando que ele permaneça em boas condições de uso.
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